

Beschlussauszug

aus der

Sitzung des Ortsrates Erbach

vom 02.10.2025

Top 8 Verkehrssituation im Bereich der Böcklinstraße

OV Uhl erklärt, da die Thematik in der letzten Sitzung neu aufkam und unter Kenntnisnahme besprochen wurde, werde nun nochmal offiziell ein Prüfauftrag als Beschluss gefasst. Nichtsdestotrotz sei die Verwaltung bereits informiert.

ORM Fernes befürchtet, dass sich die Situation innerhalb der Böcklinstraße durch eine Sackgassenregelung verschärfen werde.

OV Uhl erwähnt, die Stadt sei bereit für eine Einbahnregelung in Kombination mit Bremsschwellen. Das Thema Sackgasse sei als interessanter Vorschlag in der letzten Sitzung aufgekommen.

ORM Leiner erwähnt, in der Böcklinstraße herrsche bereits aktuell Verkehrschaos am Eingang zur Langenäcker Schule. Wenn dort eine Sackgasse eingerichtet werde und die Autofahrer wenden müssen, vergrößere sich das Chaos.

OV Uhl sagt, die Situation müsse durch die OPB betrachtet werden.

Beschluss:

Der Ortsrat bittet um Prüfung,

- a) ob in der Böcklinstraße eine Sackgassenregelung eingerichtet werden kann. Alternativ möge die Verwaltung in der Böcklinstraße eine Einbahnstraßenregelung in Kombination mit Bremsschwellen prüfen,
- b) ob in der Feuerbachstraße bis hin zum Westring, im gesamten Areal ebenfalls eine Einbahnstraßenregelung in Kombination mit Bremsschwellen eingerichtet werden kann,
- c) ob eine erneute Verkehrsüberwachung in der Lappentascher Straße Höhe Eingang Böcklinstraße angestoßen werden kann.

Abstimmungsergebnis:

jeweils einstimmig